

令和 2 年度業務報告

保全会を立上げ 10 年目、今年はコロナで密を避けることにより農地保全の理解を発信する機会の少ない年でありましたが。水害も無く穏やかな年でした。

小規模農家が多く、農機具の無い農家・後継者がいない、又、中規模農家で相続を農地分割により不在地主の増加で農地保全にどのように対処すればよいのか、お上の方針として地区内で守る様にと言われても、高齢化が進み、畦の草刈りにも苦勞しているのが現状で、生産性の無い保全会であります。

遊休農地 5 反弱を黒豆栽培に初挑戦、鳩やシカに被害を被りましたが、枝豆としての出荷及び黒豆 30 kg 収穫することが出来ました。土寄せ草刈等農業者以外の方にも経験していただき、農地保全に理解していただき感謝しております。

地区外の北村氏・西村氏・森本氏には昨年と同様に管理していただきました。

麻町の一部畦畔ブロックを撤去し農地集積・圃場出入口の整備等を実施しました。

収入について、売上 950,413 円（牧草・たけのこ・黒豆他）堤外借地料 41,660 円、補助金 1,754,000 円、管理費 910,503 円、作業賃利子他 290,770 円、合計 3,947,346 円

支出について、材料仕入 129,133 円、外注 1,042,755 円、作業賃 1,166,859 円、小作料 683,185 円、堤外借地料 178,900 円（一部相殺）、他共済・光熱費・会議事務費に 174,548 円、合計 3,375,380 円、差引 571,966 円、令和 3 年に申し送りします。

NHK の「麒麟が来る」で当地の猪崎城に、微かに何かを期待したものの、コロナで期待外れ・・・

猪崎農地保全に、皆さん方の建設的なご意見・行動を待っております。

祝祭日には日の丸を掲揚しましょう